
Anwesende: Ewald Huscava, Beyer Eva, Dietl Julia, Eva Rasmussen, Josepha Stenitzer, Kurt 
Krieghammer, Michaela Krebs, Michael Krebs, Peter Schauer,  

Entschuldigt: Karolina Esser, Tomek Gertrude 
 

Gemeindeausschussprotokoll 14.03.24 
Herr Mijancovic war zu Besuch und hat den Gemeindeausschussmitgliedern über die letzte 
Präsentation berichtet:  
Unplatz: Ewald, Studenten und auch Herr Stromberger (Kulturbezirksrat) waren anwesend. Es 
war dies der erste Kontakt zwischen DCK und Bezirksrat. Ewald teilt mit, dass das Treffen von 
allen Seiten gut aufgenommen wurde.  Die Donaucity kommt langsam in Bewegung. Weitere 
Treffen werden folgen. Eine Bespielung der Kirche war angedacht aus Kostengründen aber 
nicht möglich, auch die Idee mit den Absperrbändern wurde verworfen (Feuergefahr). Ein 
Foto der Kirche wurde gezeigt mit Tüchern, die an den Fenstern montiert werden sollen. Die 
Idee wurde von allen anwesenden Mitgliedern des Gemeindeausschusses gut 
aufgenommen.   
Ende April werden Container für die Studenten neben der Kirche (Bus-Station) aufgestellt. Im 
Mai werden sämtliche Vorarbeiten getroffen, und am 7.Juni findet die Fassaden-Eröffnung im 
Rahmen der "Langen Nacht der Kirchen" statt.  
Der Ablauf der Langen Nacht der Kirchen: 
16-17:45 Kinderfahrzeugsegnung 
17:45-19:00 Heimat finden 
19:15-19:45 Philip. Tänze 
19:45-20:45 Heimat geht durch den Magen 
20:45-21:45 Chor-Herr Hausreither 
22:00-23:00 Seele Heimat geben, Meditation 
Herr M. wird versuchen, sich mit einer kurzen Präsentation in das Programm zu integrieren.  
Antrag, die Tücher an den Fenstern zerstörungsfrei anzubringen, wurde einstimmig 
angenommen.  
 
Modell: Ewald Pension 
Modell 1 
Anfrage in der Diözese, ob es jemanden für die DC-Kirche gibt, der gerne die Gottesdienste 
übernehmen würde. 
Modell 2.  
½ Jahr würde Ewald sich zurückziehen und danach eventuell wieder Messen übernehmen. 
In beiden Fällen wird es viele Veränderungen geben. Pfarrer Günther Anzenberger wird mehr 
eingebunden werden. 
 
Michael weist auf die Notwendigkeit hin, eine Liste zu erstellen, auf der ersichtlich ist, was, 
wo und wann zu tun ist und wer sich dafür bereit erklärt, wer die zuständige Ansprechperson 
sein wird.  
z.b. Liftwartausbildung muss noch weiter besprochen werden – Kontaktaufnahme erweist 
sich als schwierig, momentaner Lift Wart – Gertrude Tomek. 
 
PGR-Bericht: 
Ausflug nach Straßhof am 22.9.2024. Es wird mit ca.60 Leuten gerechnet aus allen drei 
Gemeinden. Egon hat Beziehungen zum Eisenbahnmuseum, wo wir um 14:00 Uhr eine Lok 
anheizen - es gibt einen Speisewagen. Die Anfahrt wird öffentlich sein, eventuell finden sich 
Fahrgemeinschaften. Näheres wird auf der HP und im Sonntagsgruß bekannt gegeben 



 
Bericht aus dem PGR 
Finanzbericht: Die Lage hat sich im Augenblick beruhigt. Das irrtümlich abgehobene Geld vom 
ordentlichen Konto wurde zurücküberwiesen und vom baulichen Konto abgezogen.  
KM- 3 Jahre Zahlungsnachforderung für Strom von der Firma A1 – Sendemast wurde 
veranlasst.  
Leider muss der Kirchturm saniert werden, da Fenster lose und auch bereits zu Boden 
gestürzt sind – Schäden könnten ohne Sanierung enorm werden. 
 
Laut Ewald berichten auch Dekanatsvertreter über die ernste finanzielle Lage der EDW. 
Strukturen werden angepasst, und PGR möchte mehr Informationen vom VVR haben-
bezüglich Planung. 
 
Leider gibt es immer noch keinen Jahresabschluss 22 und 23. 
In der Pfarre merkt man eine Kostensteigerung, aber die Ursachen sind nicht 
ersichtlich.  Elisabeth setzt sich dahinter. 
 
Mitarbeiterfest: am 15.6.24 wird in Bruckhaufen organisiert.  
 
25 Jahre DC/ Selbstorganisation Anfangen 2025 
 
Eva Beyer berichtet über Sigrids Meinung, dass die Kirche in dieses Fest nicht eingebunden 
sein wird.  
Ewald wird noch mit Sigrun sprechen bezüglich Einbringung unsererseits. Die DCK plant für 
2025 ein Fest: 25 Jahre DCK und Pensionsantritt des Pfarrvikars. 
 
Allfälliges:  
Acker Box, Ewald wird Einspruch erheben, und auch die Damen der Acker box bleiben weiter 
dran. EDW – kann nichts machen.  
 
Drucker: Kurt und Julia haben Angebote eingeholt für einen neuen Drucker im Sekretariat – 
Anfragen laufen noch, der aktuelle Drucker läuft mit Ende 2024 aus und es wird versucht, ein 
kostengünstiges, zuverlässiges Gerät zu finden. 
 
 
 
Nächster Termin: 18.04.2024 19 Uhr    Protokoll Julia D. 
 


